

# ADELANTE

PERIODICO REPUBLICANO

Año VI

Organo Regional del Partido Agrario Español

Núm. 241

Fundador-director: Alfonso Castells G.<sup>a</sup>-Rabadán ☉ Valdepeñas 14 de Diciembre de 1935 — Redac. y Admón.: Esperanza, 19. ☉ Redactor-Jefe: Tomás Díaz Sánchez

TEMAS MUNICIPALES

## INSISTIENDO

Insistimos una vez más. La situación actual del Ayuntamiento de Valdepeñas no puede subsistir ya más tiempo; va en ello, no sólo la normalidad municipal, sino hasta el prestigio político de la corporación.

Es preciso que todos mediten ante la gravedad del momento presente, y se percaten de la responsabilidad moral que contraen con actitudes extremas de intransigencia y de incompreensión.

Valdepeñas, el pueblo, debe estar antes que todo y por encima de todo. Después, resueltos los problemas que tan directamente afectan a la economía y a la vida local, será ocasión o momento de seguir jugando a la política.

Una semana completa se ha perdido en el intento de iniciar la discusión de los Presupuestos. Nada se ha hecho, ni se ha logrado. La máquina municipal necesita de rápida reparación que la ponga en condiciones de marcha. Todo cuanto se haga al margen de esto, serán energías gastadas en valde y tiempo que se pierde. De ello, más que de nada, deben percatarse los que por su posición política influyente, pueden solucionar el conflicto latente hoy en el Ayuntamiento de Valdepeñas.

Con buena voluntad, con desprendimiento y con transigencia, puede resolverse todo; con intransigencia, con obstinación y con egoísmos, lejos de resoluciones favorables, iremos al fracaso, que, en lucha no lejana, seremos los primeros en lamentar.

La clave de la situación política local está en la aprobación de los Presupuestos; pero es evidente que antes de llegar a esto, se precisan resoluciones definitivas en otros aspectos en los que al parecer hay muchos interesados, y ello, está ligado y circunscrito a un cambio de actuaciones, a un y cambio de personas.

CHISPAS

## ¡Que nó! ¡Que nó!

Para hacer Presupuestos  
estrafalarios.  
catorce concejales  
son necesarios.

Y por mal que lo hicieran  
desde sus puestos,  
si no asisten catorce  
¡no hay Presupuestos!

¡Que no piense otra cosa  
Paco Megía!  
¡Si no van siete dobles  
no habrá *tutía*..!

\* \* \*

Don Luis ha prometido,  
ante testigos,  
asistir al Concejo  
con sus amigos.

Y don Paco lloraba  
de puro gusto,  
de oír la voz del trio  
*de los disgustos*:

¡Porque ya habrá notado  
Paco Megía,  
los disgustos que el trio  
dá día por día!

\* \* \*

Si D. Luis ha ofrecido  
cierta asistencia,  
al Concejo le rezo  
por su existencia.

Y si va con el dúo  
que le acompaña,  
dará los Presupuestos  
con carabaña.

\* \* \*

A creer ciertas cosas  
yo me resisto:  
y que D. Luis no *pica*  
eso está visto.

\* \* \*

Por eso casi afirmo  
con juicios ciertos,  
que sin un nuevo Alcalde,  
¡no hay Presupuestos.!!

## Ciclismo

Con asistencia extraordinaria de público, se celebró el domingo pasado la anunciada carrera ciclista. Como ya sabemos, se disputaba entre los corredores el «Campeonato de Valdepeñas para principiantes» en una distancia de 51 km. Valdepeñas-Manzanares y regreso.

A las dos en punto, se les da la salida a los corredores que, iniciada la marcha, se advierte fácilmente la preparación y entusiasmo de David y Alfonso Calzada, así como la tenacidad de Juan Antonio López, José López Ruiz, aprovecha el paso de una camioneta, lanzándose vertiginosamente tras de la misma, y consigue despegarse del pelotón en una distancia de 300 metros.

Alfonso Calzada, que se da cuenta de la forma magnífica que lleva López Ruiz, se dispone a alcanzarlo, logrando su finalidad el joven routier, y con demasía, puesto que en su escapada se separa considerablemente del otro corredor.

Como si fuera una consigna, David Calzada aprieta con rabia a los pedales, y pasa a relevar a su hermano Alfonso, en la dirección del pelotón.

A los 18 kilómetros de recorrido, consigue adelantarse del fugitivo, a una velocidad sorprendente, y así llega hasta el «sprint» final, que agotado por su lucha, y por las constantes pruebas de animación que ha dado a sus compañeros, es batido, aunque por mínima diferencia.

He aquí la clasificación general de los corredores:

- 1.º Sebastián Márquez, en 1 h. 33 m
- 2.º Alfonso Calzada, en igual tiempo.
- 3.º José López Ruiz, en 1 h. 33 m. 30 s.
- 4.º David Calzada, en igual tiempo.
- 5.º Andrés Ortega, en 1 h. 34 m.
- 6.º Juan Antonio López, en 1 h. 34 m. 30 s.
- 7.º Peral con 8 m. del 6.º.

Felicitemos muy sinceramente al Club Ciclista, por el lisonjero éxito obtenido. La organización fué perfecta, dando lugar a la lucidez inusitada de la misma. Enhorabuena.

Zoni

H. X.

### Dr. Maximiliano Santos Laguna

ESPECIALISTA EN PARTOS Y GINECOLOGIA

Ex-alumno Interno por oposición de los Hospitales General y de la Princesa y Profesor de Guardia por oposición de la Maternidad de Madrid, pasará consulta todos los Viernes de 11 a 1 en la Clínica del Doctor Ballenato, Seis de Junio, 26.

El servicio a los partos distócicos (difíciles) será diario siempre que se le requiera.